

ENFERMEDAD. Lisboa, julio 12 (AP). María Amelia Pinho, jefa de pediatría en la maternidad del hospital Alfre-do Da Costa, examina un recién nacido, que padece gastro-enteritis, en la unidad de cuidado intensivo. Por lo menos 25 recién nacidos han muerto en esta ciudad desde diciembre, en un recrudecimiento de esa enfermedad

Agrávase relación entre México y E.U.

México D. F. julio (Latin). Desde que los es-tadounidenses se apoderaron de la mitad de su territorio 132 años atrás, los mexicanos están listos para acusar a los Estados Unidos de casi todos sus problemas. La última de la larga se-

rie de malentendidos e irritaciones que sazonan las relaciones entre ambos países es una sequía en el norte de México, que muchos mexicanos atribuyen a experimentos meteorológicos de los Estados

Uno de los pocos temas en que ambos países están de acuerdo es que el mayor obstáculo para mejo-rar las relaciones m e x i c a n o estadounidenses es la tendencia a malinterpretar los motivos de la otra parte. Los Estados unidos son el villano favorito de Mé-

En un discurso de despedida antes de dejar su car-

go a fines del año pasado, el anterior embajador es-tadounidense en México, Patrick Luceyn exhortó a "poner fin a la guerra de palabras que envenena la atmósfera política y torna difícil formular una política racional y constructiva para ambos gobiernos"

Pero en lugar de amenguarse, la guerra de pa-labras parece haberse agravado de resultas de las recientes denuncias del Ministerio de Agricultura mexicano que atribuye la peor sequía de los últimos 30 años a experimentos meteorológicos de los Estados Unidos

Las denuncias provocaron una ola de artículos periodísticos mexicanos contra los Estados Unidos y llevaron al Ministerio de Relaciones Exteriores a cancelar los permisos de aterrizaje y sobrevuelo de aviones estadounidenses de reconocimiento meteorológico mientras duren

Pasa a la página 17

Desarrollo industrial firma acuerdo SELA

Naciones Unidas, julio (UPI). El sistema económico latinoamericano (SELA) y la organización de las Naciones Unidas para el desarrollo han firmado un acuerdo que será de gran importancia para la región, dijeron hoy voceros del grupo latinoamericano.

Caracas jugará un papel importante en la coordinación de actividades, que se realizarán allí, según los voceros.

Destacaron que uno de los puntos básicos prevee "intensificar la cooperación y armonizar los esfuerzos para la promoción del desarrollo industrial tanto en los países latinoamericanos como en las naciones inglesas del Cari-

be".

Los diplomáticos dijeron que esto evitará dupliron que esto evitara dupli-caciones y acelerará "los múltiples proyectos de de-sarrollo que durante tan-tos años se han soñado y que juntan polvo en archi-

Ambas organizaciones buscarán una amplia cooperación, para lograr máximos resultados. Además se fijarán áreas prioritarias y se elaborarán programas de acción conjunta, lo mismo que se brindará apoyo mutuo para realizar progra-mas individuales.

Los informantes dijeron que uno de los puntos importantes se refiere a la meta de buscar una redistribución industrial en la región, procurando una estructura que se complemente y no la concentra-ción en un determinado

sector.

Habrá una amplia co-operación en los esfuerzos para lograr la producción de bienes de capital, especialmente en lo que se refiere a equipos vinculados a la energía.

Durante los próximos

meses se realizaran trabajos y estudios para reali-zar, en 1981, una reunión del grupo consultivo de bienes de capital.

La organización para el desarrollo, a fin de lograr una mejor coordinación,

Pasa a la página 5

Llamado a que Europa sea potencia mundial

sonn, julio 12 (Latin-Reuter). "¿Cómo va a impedir Europa una guerra mundial si ni siquiera puede frenar su propia guerra del cordero?".

Un comentarista de la televisión de Alemania Federal resumió de esta manera el escepticismo de muchos alemanes ante el llamado del presidente Valery Giscard D'Estaing por una Europa occidental fuerte e independiente en asuntos internacionales.

Un grupo de diputados social-demócratas germano federales ante el Parlamento Europeo reaccionó aún más negativamente frente al planteo hecho esta semana por el mandatario francés, tachándolo de hipócrita. En una declaracion publicada en Estrasburgo, en

que según ellos, Giscard no hace en su casa lo que predi-

Aviones F-15 para árabes

Washington, julio 12 (Latin-Reuter). El presi-dente Jimmy Carter, si gana o no la reelección, pedirá al Congreso que apruebe la venta de algunos de los equipos que de-sea Arabia Saudita para sus aviones F-15 de fabricación estadounidense, predijeron hoy funciona-

rios del gobierno.

Riyadh ha estado presionando fuertemente por autorización, comparti-mientos de bombas y otros equipos que incrementa-ron el alcance y poder de fuero de 60 F-15S progra-mados para llegar a Arabia Saudita a principios de

Más de dos tercios del Senado y por lo menos 50 miembros de la Cámara de Representantes se encuentran en el sector opuesto a la venta de loa

avanzados equipos.
Funcionarios gubernamentales concedieron que el pedido tuvo reacciones emocionales para Israel y sus partidarios estadounidenses -demasiado emocionales para el presidente y el congreso como para tratarlo antes de la elec-

Pasa a la página 5

Continuará ayuda de E.U. para Nicaragua

Managua, julio (UPI). El gobierno norte-americano está dispuesto a seguir ayudando a Nicaragua, nación a la que ya le ha asignado 122 millones de dólares, suma superior a cualquier país de América Latina, declaró hoy en la embajada de Estados Unidos Lawrence Harrison, director de la Alianza Internacional para el Desarrollo.

Harrison dijo que la avuda brindada a Managua supera a lo que Esta-dos Unidos otorgó después del terremoto del 23 de diciembre de 1972, que provocó grandes daños en esta capital.

Según el dirigente, en esa oportunidad la ayuda fue de 27 millones de dólares y 11 millones de toneladas de alimentos. Harri-son agregó que tras el derrocamiento del presiderrocamiento del presi-dente Anastasio Somoza, en julio del año pasado, Estados Unidos envió a Nicaragua 91 millones de toneladas de alimentos.



CAFE. Corea del Sur, julio (AP). Miss Universo 1980, Shawn Weatherly, toma un café en su cama al amanecer en el Hotel Shilla, en Seúl.

Demandan por un millón de dólares a partido en Perú

Lima (AP). Una agencia de publicidad de Perú entabló, a través de la cancillería, una querella por un millón de dólares contra el partido Acción Democrática Nacionalista (ADN) de Bolivia, por plagio de lemas políticos publicitarios.

Jorge Salmon, presidente de la agencia publicita.

te de la agencia publicita-ria "Forum", informó que la demanda fue interpues-

Pasa a la página 5

Los diputados del PSD comenzaron por citar la reciente postura del presidente francés por la no ampliación de la Comunidad Europea, a despecho de España y Portugal, interesados en ingresar.

Francia restringió asimismo la importación de car-ne ovina precedente de otras naciones de la CEE y no ratificó el acuerdo internacional sobre la limpieza del

Rin, según los representantes. Se opuso a la nueva reglamentación de la CEE para evitar catástrofes industriales como la pérdida química de 1977 de Seveso, Italia, y construyó plantas nucleares en sus fronteras sin consultar a sus vecinos, agregaron.

Para los políticos conservadores de Bonn, lo que

___Pasa a la página 17 ___

Mañana reunión ONU con 6 mil mujeres

Copenhague, julio 12 (DPA). Unas 6.000 mujeres de 150 naciones asisten desde el próximo lunes en Copenhague, a la reunión mundial organizada por las Naciones Unidas para analizar diversos tópicos concernientes a la eman-

cipación de la mujer. La conferencia de Copenhague, que se prolon-gará hasta el 30 de julio, servirá para discutir problemas y adelantos en algunos lugares del mundo desde la última reunión de este tipo en 1975 en Mé-xico, cuando la ONU declaró iniciada la "Década de la Mujer". Las organizaciones femeninas tan-to a nivel estatal como privado harán un balance sobre los primeros cinco años de la década de la mujer.
En la conferencia de

México se aprobó una lista de demandas mínimas llamando a terminar con la discriminación contra las mujeres y por el aumento de la integración en todos los sectores de la vida internacional y nacional.

La Secretaria General
de la ONU para la conferencia mundial de la DéPasa a la página 5

Eficaz lucha afgana contra tropas rusas

Kabul, Afganistán, julio 12 (AP). Los rebeldes af-ganos luchan ahora con mayor efectividad que nunca desde la interven-ción militar soviética de diciembre pasado, pero necesitan con urgencia armamentos antitanques y antiaéreos, según fuentes imformadas.

Los rebeldes informaron haber dado muerte de 25 a 30 soldados rusos en las dos últimas semanas, en un valle de 35 kilómetros de largo entre dos montañas al Sur de esta capital, que se adentran

en la provincia afgana de Paktya, dijeron las fuen-

Agregaron que el portavoz rebelde informó también que la semana pasa-da derribaron el Panjsher, a unos 72 kilómetros al Norte de Kabul, decenas de helicópteros artillados soviéticos y por lo menos un avión Antonov de trans-

porte.

La mayoría de los observadores opinan que esas afirmaciones son exagera-das, pero tabién creen que los rebeldes cuantan con

Pasa a la página 17



LIDERES. Bonn, julio 12 (AP). El presidente de Francia Valery Giscard D'Estaing, izquierda, gesticula mientras habla a los fo-tógrafos durante una reunión con el can-ciller de Alemania Federal Helmut Sch-



midt, en Bonn. Existe mucho especticismo entre muchos alemanes ante el llamado D'Estaing por una Europa fuerte e indepen-